

EN LA SERENA

Alcaldesa Norambuena encabeza diálogo con gremios para resolver conflicto en Salud Primaria

Una de las principales actividades que tuvo Daniela Norambuena como alcaldesa suplente en su primer día, fue reunirse con los gremios de la Salud Primaria para avanzar en las negociaciones que permitan poner fin al conflicto que lleva más de 50 días sin poder solucionarse.

Encuentro que fue catalo-

Representantes de los gremios AFUSAM y AMEDS se reunieron con la alcaldesa Daniela Norambuena y miembros del Concejo Comunal, para continuar con el diálogo en busca de soluciones que permitan reactivar las atenciones en salud primaria y garantizar el bienestar de la comunidad.

gado por ambas partes como fructífero y esperanzador. Así

lo señaló la alcaldesa Daniela Norambuena, quien destacó

lo positiva que fue la reunión. "Entendemos sus necesidades y queda en evidencia nuevamente que la Corporación Gabriel González Videla no ha dado el ancho, estamos en una situación de déficit financiero y eso ha traído consecuencias en la salud pública".

Por su parte, Danilo Cerda,

vicepresidente de AFUSAM La Serena, manifestó que esta es la forma de trabajar que se necesita para resolver los problemas que los aquejan. "Tenemos puesta la esperanza que esta nueva administración en realidad tome riendas en el asunto, en lo que corresponde a la irresponsabilidad que se ha generado, a lo largo de estos últimos gobiernos locales, por parte de la Corporación Gabriel González Videla. En este sentido tenemos la visión como funcionarios públicos de que esta administración entrante va hacer todos los esfuerzos posibles por sacar adelante La Serena en cuanto a lo que es Salud y Educación que son elementos fundamentales cuya entrega debe ser garantizada a la población", sostuvo.

